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На заседании бюро Чувашского рескома КПРФ
14 февраля 2022 года состоялось заседание бюро Чувашского рескома 

КПРФ. Его провёл первый секретарь рескома А.М. Андреев.

Александр Михайлович 
проинформировал, что 
в четверг состоится 

сессия Госсовета Чувашии, 
и реском должен обозначить 
свою позицию по ряду вопро-
сов её повестки дня.

В связи с этим бюро реши-
ло поручить первому секрета-
рю рескома партии, депутату 
Госсовета Чувашии А.М. Ан-
дрееву выступить на сессии 
от имени фракции КПРФ с 
критическим анализом дея-
тельности Кабинета Мини-

стров республики за 2021 год.
В единый день голосования в сентябре пройдут выборы депутатов муници-

пальных округов. Первым секретарям райкомов и горкомов партии даны указа-
ния подобрать кандидатов в депутаты собраний муниципальных округов. 

Обсуждалась на заседании и ситуация вокруг коммуниста Николая Бонда-
ренко, депутата Саратовской областной думы, которому грозит уголовное пре-
следование и лишение депутатского мандата, якобы за нарушение закона о 
публичных мероприятиях. Бюро поручило первым секретарям местных отде-
лений организовать сбор подписей в защиту Николая Бондаренко и провести 
пикеты в его поддержку.  

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

9 февраля исполнилось 135 лет со дня 
рождения нашего знаменитого земляка, 
легендарного начдива Красной Армии 
времён Гражданской войны Василия Ча-
паева.

Коммунисты отметили юбилейную дату 
торжественным возложением цветов к 
памятнику В.И. Чапаеву в Чебоксарах. 

Почтить память выдающегося полководца 
пришли представители Чувашского рескома, 
Чебоксарских городского и районного отде-
лений КПРФ, депутаты Госсовета Чувашии и 
городского Собрания депутатов, комсомоль-
цы.

В тот же день вновь распахнул свои двери 
после реконструкции Музей В.И. Чапаева. В 
нём обновились экспозиция и все внутренние 
помещения и коммуникации. Музей стал до-
ступен инвалидам-колясочникам. За годы су-
ществования музея (он открылся 9 мая 1974 
года) его посетило около 5 миллионов чело-
век. Туристов привлекают деревянный дом 
семьи Чапаевых, подлинные предметы быта 
того времени, документы, фото и вещи Васи-
лия Ивановича, настоящая тачанка, памятник 
Чапаеву и скульптурная композиция «Конни-
ца Чапаева».

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

В последние недели резко обострилась об-
становка вокруг Украины. Сыплются об-
винения в намерении России выступить в 

роли оккупанта. На самом деле причина кризиса 
состоит в том, что вашингтонские кукловоды ки-
евского руководства и бандеровских формирова-
ний настойчиво пытаются организовать бойню в 
Донбассе. Ради решения своих геополитических 
задач они готовы устроить очередное масштаб-
ное кровопролитие.

На Западе категорически не хотят видеть кон-
центрации воинских частей украинской армии на 
границе с ДНР и ЛНР. На этой территории раз-
вёрнуты практически все боеспособные части 
Вооружённых сил Украины: 125 тысяч солдат и 
офицеров. В эту же зону стягиваются тяжёлая 
артиллерия и танковые части. Ведётся непрерыв-
ная воздушная разведка. Налицо все признаки 
подготовки наступательной операции против До-
нецкой и Луганской народных республик.

Увы, США и их вассалы в Киеве действительно 
способны раздуть пожар братоубийственной вой-
ны. Группировка российских войск вблизи украин-
ской границы, даже по оценкам представителей 
США, не превышает 100 тысяч военнослужащих. 
У Украины только в районе Донбасса – 125 ты-
сяч военных. Между тем элементарное знание 
военного дела предполагает, что для успешной 
наступательной операции требуется трёхкратное 
превосходство. Так где же действительно кроется 
угроза?

В Пентагоне и даже в руководстве ВСУ заяв-
ляют, что не видят признаков готовящейся агрес-
сии. Американская разведка, пережившая позор 
вранья о наличии у Ирака оружия массового по-
ражения, похоже, не хотела бы нового унижения. 
Но это не останавливает западных политиков, 
которые привычно игнорируют очевидные вещи. 
Против России продолжают «гибридную войну» с 
использованием лжи, подтасовок и дезинформа-
ции.

Да, у России есть интересы на всём постсо-
ветском пространстве. Связаны они и с Украиной. 
Это интересы мира и добрососедства, спокойной 
и достойной жизни граждан, экономического раз-
вития и культурного сотрудничества.

Между тем Запад продемонстрировал готов-
ность опираться на самые реакционные круги. 
Предшественники нынешних бандеровцев пря-
мо повинны в геноциде русского, белорусского и 
собственного народов. Именно их карательные 
отряды осуществляли самые дикие расправы над 
населением партизанских районов Белоруссии, 
заживо сжигали жителей сотен деревень. Сегод-
ня эту гнусную публику с её агрессивной русофо-
бией и антисемитизмом привечают политики За-
пада.

Более 600 тысяч жителей ДНР и ЛНР уже при-
няли гражданство Российской Федерации. Наша 
страна несёт прямую ответственность за их без-
опасность и саму жизнь. Мы не можем допустить 
неизбежной расправы над этими людьми, если 

туда ворвутся каратели-бандеровцы. Россия уже 
насмотрелась на их деяния. В результате варвар-
ских обстрелов городов и сёл ДНР и ЛНР погибло 
более 15 тысяч мирных жителей. Десятки тысяч 
мужчин и женщин, стариков и детей получили ра-
нения. Сотни тысяч стали беженцами.

Коммунистическая партия Российской Феде-
рации и наши союзники твёрдо определили свою 
политическую линию. Мы чётко заявили о ней 
24 апреля 2021 года в Обращении XVIII съезда 
КПРФ «К братскому украинскому народу». Мы 
подтвердили свою позицию в недавнем призыве 
Президиума ЦК партии к братьям-украинцам под 
названием «Во имя святых уз товарищества!». 
Мы твёрдо знаем: война не нужна народам Рос-
сии и Украины. Она идёт вразрез и с коренными 
интересами Европы. Но она нужна властям Со-
единённых Штатов.

Вашингтон терпел поражение во всех войнах 
последних десятилетий. Корея, Вьетнам, Ирак, 
Афганистан – лишь некоторые страны, войны в 
которых США развязывали и бесславно проигра-
ли. Теперь они жаждут воевать чужими руками. 
На этот раз вашингтонские «ястребы» вознаме-
рились сделать «пушечным мясом» украинцев. 
Политическое прикрытие, поставки оружия, дея-
тельность западных инструкторов – всем этим от-
кровенно подталкивают власти в Киеве к крова-
вой военной авантюре.

Василию Чапаеву – 135 лет

Г.А. Зюганов: «Признание ДНР и ЛНР должно стать 
твёрдым ответом России на провокации США!»

Специальное заявление
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Если циничный план сработает, пролитая рус-

ская кровь будет оплачена кровью украинцев. 
Допустить это безумие – значит позволить свер-
шиться невиданному историческому преступле-
нию. Мы должны всеми силами вдохнуть в сердца 
жителей многонациональной Украины готовность 
противостоять опасным игрищам глобалистов и 
их подручных. Наступает время вместе поднять-
ся, чтобы сорвать гнусные и чрезвычайно опас-
ные замыслы.

В прицеле мерзавцев в белых рубашках и до-
рогих галстуках не только Россия и Украина, но 
и Европа. США настаивают на жёстких санкциях 
против нашей страны, уже привычно для себя ис-
пользуя «украинскую карту». Одновременно они 
развёртывают новый этап борьбы против своего 
конкурента – Евросоюза. У США крайне низкий 
товарооборот с Россией. А вот у Европы широкие 
и выгодные торгово-экономические связи с нашей 
страной. Военный конфликт с Россией позволил 
бы Вашингтону вогнать европейские страны в но-
вые, разрушительные для их экономик санкции.

Американские глобалисты ставят задачу не 
защитить Украину, а выползти из острого кризиса 
капитализма. Им крайне важно получить новые 
выгоды, торпедировав газопровод «Северный по-
ток – 2» и подсадив экономику ЕС на иглу своего 
дорогого сжиженного газа. Вот истинная подоплё-
ка нынешнего военного кризиса вокруг Украины.

Россия отходит, наконец, от пагубного идоло-
поклонства перед Западом. Всем, кто хочет по-
нять, что происходит, полезно прочесть стихотво-
рение А.С. Пушкина «Клеветникам России». Уже 
тогда, почти два столетия назад, были ясны цели 
западных держав в отношении наших народов 
и славянского братства. Это значит, что сегодня 
крайне важно проявить волю так, как это было 
сделано в дни поддержки народов Абхазии и Юж-

ной Осетии в 2008 году, и так, как мы поддержали 
законные правительства Сирии, Белоруссии и Ка-
захстана. Пора проявить характер и в Донбассе.

Нас окружают цепью недружественных госу-
дарств. Отступать дальше невозможно и некуда. 
Запад должен почувствовать решимость России 
защищать свои национальные интересы и своих 
друзей.

Разумеется, действенную защиту прав широких 
народных масс в нашей стране обеспечит толь-
ко принципиальное изменение пути её развития. 
КПРФ не приемлет проводимый социально-эконо-
мический курс, предлагает трудящимся программу 
преобразований «Десять шагов к власти народа» 
и путь социалистического возрождения. Но есть 
вопросы, которые требуют незамедлительного ре-
шения. Мы готовы поддержать решительные меры 
официальных властей по защите безопасности 
России и наших сограждан в народных республи-
ках Донбасса. И настаиваем на их незамедлитель-
ном принятии. Начиная с 2014 года, мы последо-
вательно и неуклонно призывали к официальному 
признанию ДНР и ЛНР. Голос миллионов их жи-
телей был чётко выражен на референдуме в мае 
2014 года. И он должен быть услышан!

Западные правительства и их клевреты в Кие-
ве растоптали Минские соглашения. В этот край-
не тревожный и ответственный момент нашей 
истории мы призываем депутатов Государствен-
ной Думы, вне зависимости от партийной принад-
лежности, проявить волю и поддержать нашу ини-
циативу об официальном признании Российской 
Федерацией Донецкой и Луганской народных ре-
спублик.

Терпеть опасные провокации более невозмож-
но. Россия не может допустить захвата городов 
и сёл двух народных республик, не вправе игно-
рировать угрозу дикой резни мирного населения 
озверевшими бандеровцами при благословении 
натовцев. Поджигатели войны должны вспомнить 

истину, идущую из глубины веков: «кто меч под-
нимет, от меча погибает». Дело мира на нашей 
планете всегда под угрозой, пока сторонники 
агрессии не получают по рукам. Наступило время 
вновь выполнить привычную для России миссию 
и сказать твёрдое «нет» любым международным 
авантюрам!

Председатель ЦК КПРФ                                                         
Г.А. ЗюГАноВ.

от редакции. 15 февраля 2022 года Государ-
ственная Дума приняла проект постановления об 
обращении к Президенту РФ по признанию само-
провозглашённых Донецкой и Луганской народ-
ных республик. Представил проект КПРФ первый 
заместитель Комитета Государственной Думы по 
делам Содружества Независимых Государств, ев-
разийской интеграции и связям с соотечественни-
ками К.К. Тайсаев. При рейтинговом голосовании 
большинством голосов депутаты проголосовали 
за проект КПРФ. За проголосовал 351 депутат, 
против – 16, воздержался – 1.

Напомним, инициативу о признании независи-
мости ДНР и ЛНР 19 января внесла группа депу-
татов от КПРФ во главе с Геннадием Зюгановым. 
«Депутаты Государственной Думы считают обо-
снованным и морально оправданным признание 
Донецкой Народной Республики и Луганской На-
родной Республики. За истекшие годы на основе 
всенародного волеизъявления в республиках по-
строены демократические органы и государства 
со всеми атрибутами легитимной власти», — го-
ворится в проекте обращения к Президенту РФ. 
По мнению коммунистов, признание позволит 
гарантировать безопасность местных жителей, 
которые «уже 8 лет живут под обстрелами», а так-
же укрепит международный мир и региональную 
стабильность. Решение Москвы «положит начало 
процессу международного признания обоих госу-
дарств», уверены в КПРФ.

Г.А. Зюганов: «Признание ДНР и ЛНР должно стать 
твёрдым ответом России на провокации США!»

Первые плюсы прогрессивного НДФЛ
Подведены итоги введения в 2020 году по инициативе Президен-

та Путина элементов прогрессивного налогообложения доходов фи-
зических лиц (нДФЛ) — 15% на доходы свыше 5 млн. рублей в год. 
Этот налог был введён в условиях бюджетного дефицита с целевым 
предназначением получить от нововведения бюджетные доходы. 

Всего по новой ставке 15% было собрано 636,4 млрд. руб. НДФЛ, 
553 млрд. из которых ушло на пополнение региональных бюдже-
тов. Доходы физлиц в 2021 году, подпадающих под действие на-

лога, оцениваются в 6 трлн. руб. или почти 10% от расчётного объёма 
денежных доходов россиян (около 70 трлн. руб.). По данным экспертов 
налоговая нагрузка на россиян с доходом свыше 5 млн. руб. в год (410 
тыс. руб. в месяц) увеличилась менее чем на 2%, что значительно мень-
ше порога социальной чувствительности на фоне среднемесячной меди-
анной зарплаты в 40-45 тыс. руб. в 2021 году.

Полученные результаты позволяют правительству рассматривать и 
другие варианты совершенствования прогрессивной шкалы налогообло-
жения. В частности, подумывают о повышении НДФЛ на 3-5% для дохо-
дов свыше 12 млн. руб. в год. Важно и то, что опровергнут традиционный 
аргумент Минфина об уходе в тень большей части объектов налогообло-
жения в случае прогрессивного НДФЛ. Созданная фискальная система 
гарантирует эффективность сбора налогов по прогрессивной шкале, а 
чётко обозначенная адресная социальная связь «налоги-результат» по-
зволит поддерживать уровень социального оптимизма.

«Между тем в интересах социальной справедливости КПРФ давно и 
неоднократно предлагала внедрить прогрессивную шкалу налогообло-
жения. Сегодняшние реалии подтверждают нашу правоту. К сожалению, 
власти начинают понимать это только сейчас», - прокомментировал но-
вость первый секретарь Чувашского рескома КПРФ Александр Андреев.

В Козловке решили  объединить городские первички
11 февраля в Козловке на заседании бюро райкома КПРФ, про-

шедшем в расширенном составе, коммунисты рассмотрели три во-
проса.

В первую очередь участники заседания обсудили вопрос об объеди-
нении двух первичных городских отделений КПРФ в единое город-
ское первичное отделение. Принято решение - исходя из пожела-

ний коммунистов города, провести в ближайшее время обьединительное 
собрание.

Затем коммунисты рассмотрели вопрос о праздновании Дня Совет-
ской Армии и Военно-Морского флота. Решили провести 22 февраля в 
райкоме КПРФ заседание дискуссионного политического клуба «Това-
рищ», посвящённое этой дате.

Участники заседания обсудили активизацию работы по приёму в пар-
тию. Было решено объявить призыв в ряды КПРФ в честь 100-летия со 
дня создания Союза ССР.

Также коммунисты и союзники рассмотрели общественно-политиче-
скую ситуацию в городе и районе.

Марат Волгин.

ДЭГ нЕ ПРиГоВоР
«Единая Россия» проталкивает в Государственной Думе очередной 

антинародный законопроект о выборах. Речь идёт о дистанционном 
электронном голосовании – ДЭГ.

Депутаты Госдумы от фракции КПРФ Нина Останина, Сергей Обухов, Де-
нис Парфёнов, лидер движения «Общество. Будущее» Роман Юнеман 
в программе «Мнения» рассказали о поправках в закон «Об основных 

гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан 
Российской Федерации», которые внесли единороссы.

 Законопроект, по их мнению, носит чисто политический характер. Мани-
пуляции в борьбе за власть, благодаря повсеместному внедрению ДЭГ, воз-
растут кратно. Если законопроект от «Единой России» и партии «Новые люди» 
будет утверждён, закручивание гаек, наступление на остатки демократии в 
стране неминуемы.

ДЭГ — это законодательно утверждённая кража воли народа, орудие элек-
тронных ботов-депутатов для ослабления консолидации общества перед внеш-
ними угрозами. Дистанционное электронное голосование необходимо для побе-
ды нынешнего режима в выборах-2024, убеждены депутаты-коммунисты.

Впрочем, ещё не всё потеряно. Отыграть антинародный документ на стадии 
его принятия можно усилиями всего народа. «Отбили» же закон о QR-кодах на 
транспорте, надо добиться того же с ДЭГ. Система живёт за счёт пассивности 
россиян, и задача КПРФ – активизировать массы.

«ПионЕР XXI ВЕКА»
В честь векового юбилея Пионерии ЦК 

КПРФ и Ленинский Комсомол объявили 
Всероссийский творческий конкурс «Пи-
онер XXI века». Приём заявок от участни-
ков в возрасте от 7 до 17 лет продлится 
до 1 марта 2022 года. итоги будут подве-
дены не позднее 21 марта. С Положением 
о Конкурсе можно ознакомиться на сайте 
Чувашского рескома КПРФ.

Конкурс проводится по четырём номина-
циям в двух категориях: индивидуаль-
ная и коллективная работа, для воз-

растных групп 7 – 9, 10 – 12, 13 – 14 и 15 – 17 лет. К конкурсу принимаются 
работы, созданные в период с 16 декабря 2021 по 1 марта 2022 года. 1 номина-
ция – видеопрезентация в формате видеоролика по темам «Я – пионер», «Мы 
пионеры». 2  номинация – литература. Темы: «Будь готов!», «Как повяжешь 
галстук, береги его», «Возрождение», «Пионерия в моей семье», «Мои пионер-
ские принципы». 3 номинация - изобразительное искусство. Темы: «Праздник 
пионерии», «История детской организации, длинною в век», «Пионер - герой». 
4 номинация - фотолетопись. Темы: «Пионеры - герои были, есть и будут», 
«Пионерия в моей семье».

Напомним, что аналогичный конкурс с названием «Пионерии – 100» в про-
шлом году был объявлен Чувашским рескомом КПРФ. Работы принимаются до 
25 апреля, а итоги будут подведены на слёте пионеров 19 мая 2022 года.
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30 декабря 1922 года образован Союз Советских Социалистических Республик

Впереди – вековой юбилей 
Советского Союза

на базе Батыревского райкома КПРФ прошло очередное кусто-
вое совещание райкомов партии. Его темой стала подготовка к 
100-летнему юбилею Советского Союза.

Вначале первый секретарь Чувашского рескома КПРФ А. Андре-
ев обрисовал общественно-политическую обстановку в стране 
и республике. Он акцентировал внимание на недальновидной 

деятельности властей 
как во внешней, так и во 
внутренней политике, 
что спровоцировало ре-
альную угрозу возникно-
вения войны. Свою не-
состоятельность власти 
пытаются компенсиро-
вать политическими ре-
прессиями. Тем самым 
создаётся гремучая 
смесь, угрожающая са-

мому существованию государства. А. Андреев особо подчеркнул, что 
всё это прискорбно, так как происходит в юбилейный год.

В своём выступлении первый секретарь Батыревского райкома 
КПРФ Н. Селиванов, опираясь на Постановление ЦК КПРФ «О 100-лет-
ней годовщине образования Союза Советских Социалистических Ре-
спублик», подробно рассказал о выстроенной работе райкома партии 
по подготовке к юбилею.

Принявшие участие в обсуждении своими предложениями значи-
тельно обогатили программу мероприятия. Они подчёркивали важ-
ность 100-летия СССР для развития страны и сплочённости многона-
ционального народа. Особенно в условиях разрастающейся опасности 
расползания некогда могущественной и единой державы. Власть не 
должна отстраняться от этой знаменательной даты. Она, наоборот, 
должна возглавить эту работу государственной важности и использо-
вать её в качестве открывшейся возможности для дальнейшего спло-
чения страны.

В заключение, 
под возглас «Руки 
прочь от Бонда-
ренко!» участники 
совещания еди-
нодушно проголо-
совали и подписа-
лись под петицией 
в защиту Н. Бон-
даренко от поли-
тико-правового 
беспредела, чини-
мого властями.

Мероприятие 
завершилось воз-
ложением корзи-

ны цветов к памятнику погибшим воинам-афганцам.
Батыревский райком КПРФ.  

Юрий Шакеев признан 
потерпевшим в деле о поджоге

на прошлой неделе официально был признан потерпевшим 
коммунист, активный общественник и блогер юрий Шакеев. За-
ведено уголовное дело.

Экспертиза установила, что 1 февраля 2022 года неустановлен-
ное лицо совершило умышленный поджог его дома по улице 
Герцена. Общественность сходится во мнении, что блогер был 

таким образом кем-то «наказан» за свою активную позицию в деле за-
щиты интересов жителей микрорайона и даже финансовых интересов 
всего города. 

В этом микрорайоне проживает около 10 тысяч жителей. Люди 
нуждаются в детском саде и школе, которые обещают построить аж с 
2004-го года. Но в 2014 году администрация города вдруг заключила 
договор о развитии застроенной территории за монументом Матери-
покровительницы, что означало, что школы и садика не будет. Сейчас 
их планируют строить на землях частной застройки, но не все жители 
собираются в угоду застройщику съезжать с родных мест. Они соста-
вили коллективное обращение в органы надзора о признании договора 
незаконным. 

 «Неоднократно через прокуратуру и МВД я просил провести про-
верку и принять меры по восстановлению нарушенных интересов горо-
да Чебоксары, возмещению причинённого бюджету ущерба, привлече-
нию виновных должностных лиц к ответственности. Просил защитить 
права и законные интересы граждан.  Но получал только отказные 
материалы. А в своём сго-
ревшем доме я собирался 
сделать ремонт и жить там. 
Но, как оказалось, этого не 
хотел застройщик. К тому 
же в последнее время я ак-
тивно выступал с критикой 
региональной власти, в том 
числе по изменению ФЗ-131 
по созданию муниципальных 
округов», – рассказал Юрий 
Шакеев.

Ефрем Радецкий.

Депутаты от КПРФ ведут приём граждан
Депутат Госсовета Чувашии Александр Андреев проводит приём граж-

дан в помещении Чувашского рескома КПРФ каждый понедельник.

Люди обращаются к нему по самым разным вопросам. Так, жители деревни 
Первое Семёново Цивильского района обеспокоены ходом строительства 
дороги в своей деревне. История тянется с 2017 года. Заключались кон-

тракты, расторгались, велись какие-то работы на огромные деньги… А дорога 
так до сих пор не принята в эксплуатацию. Жители деревни писали письма во все 
инстанции, но ничего не меняется.

Жители Канаша обратились по поводу рекультивации свалки ТКО и выполне-
ния поставщиком услуг взятых на себя обязательств.

Ибресинцы пожаловались на ненадлежащий ремонт дорог и организацию ос-
вещения в селе.

Сельчане Моргаушского района обратились по поводу школьного автобуса, 
который три недели не возил детей в школу.

Все обращения взяты на контроль, написаны депутатские запросы в соответ-
ствующие органы.

8 февраля дистанцион-
ный приём граждан по лич-
ным вопросам провёл де-
путат Госсовета Чувашии 
никитин Андрей Витальевич. 
Люди обращались к нему по 
широкому кругу вопросов.

Как оказалось, многих бес-
покоят проблемы с вы-
возом и расчисткой снега. 

Так, в посёлке Кугеси, дерев-
нях Хурынлых Сарабакасин-
ского и Сятракасы Лапсарского 
сельских поселений Чебоксар-
ского района некоторые улицы 
после обильного снегопада не 
были расчищены надлежащим 
образом. С похожей темой об-

ращались жители Заволжья и города Новочебоксарск (например, около дома 56 
по улице Строителей).

Жители деревни Хурынлых рассказали о падении напряжения в электриче-
ской сети в вечернее время. А жители деревень Селиванкино и Большие Катраси 
обратились с просьбой установить остановочный павильон на автодороге Чебок-
сары – Сурское возле Селиванкино (в сторону п. Ишлеи).

Граждане получили необходимые разъяснения. По обращениям будут на-
правлены запросы в органы исполнительной власти, местного самоуправления и 
соответствующие организации.

4 февраля дистанционный приём 
граждан по личным вопросам провёл 
председатель Комитета Госсовета ре-
спублики по аграрным вопросам, при-
родопользованию и экологии Алексей 
Шурчанов.

К депутату обратился житель Крас-
ноармейского района с вопросами 
о регистрации в качестве самоза-

нятого и мерах поддержки для данной 
категории граждан. Алексей Шурчанов 
разъяснил порядок регистрации, расска-

зал о плюсах статуса самозанятого.
Также к парламентарию обратился житель Чебоксар с вопросом получения 

определённой группы инвалидности. Обратившемуся были даны разъяснения, 
вопрос взят на контроль.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

и нА ПРоКуРоРА ЕСть уПРАВА
На личном приёме граждан у прокурора Моргаушского района В.В. Шоркина 

произошёл такой случай. Гражданин К. пришёл с тремя обращениями. Два об-
ращения прокурор принял, а третье нет. К. посчитал это нарушением своих прав 
и обратился в суд.

Рассмотрев административное дело, Моргаушский районный суд 27 января 
2022 года решил, что требования истца подлежат удовлетворению. В итоге суд 
признал незаконными действия прокурора, выразившиеся в не принятии к рас-
смотрению обращения гражданина К., и обязал В.В. Шоркина устранить допу-
щенные нарушения путём принятия к рассмотрению обращения К. о направле-
нии ему корреспонденции простым письмом либо выдачи её нарочно.

н. турханов.

ЧЕБоКСАРЕЦ отСуДиЛ у ЗАСтРойщиКА 
КоМПЕнСАЦию ЗА нЕКАЧЕСтВЕнноЕ жиЛьё
Московский районный суд Чебоксар удовлетворил иск потребителя о 

взыскании с застройщика компенсации за некачественное жильё. Ао «Груп-
па Компаний Регионжилстрой» выплатит покупателю почти полмиллиона 
рублей.

Согласно материалам дела, застройщик передал гражданину жилой дом с 
земельным участком. В процессе эксплуатации дома обнаружились недо-
статки. Истец обращался к ответчику с претензией об устранении дефек-

тов, но тот отказался это делать.
Тогда покупатель жилья потребовал через суд взыскать с компании-застрой-

щика стоимость ремонтно-восстановительных работ, компенсацию морального 
вреда и штраф. Суд требования удовлетворил. Организация должна выплатить 
истцу 496 тысяч 600 рублей, сообщает ИА «Правда ПФО».

Бывает же
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Поздравляем!

К 100-летию Чувашской автономии

КоРотКой 
СтРоКой
 12 февраля 1955 г. Совет 

Министров СССР принял  поста-
новление о создании космодро-
ма Байконур.
 14 февраля 1918 г. декре-

том СнК РСФСР был введён гри-
горианский календарь (страна 
перешла на новый стиль). В ито-
ге после 31 января 1918 г. в России 
сразу наступило 14 февраля.
 За год гречка подорожала 

в рознице на 25%. По прогнозам 
экспертов, цены на гречку начнут 
снижаться только во II половине 
2022 года. А реальное подорожа-
ние мясных полуфабрикатов и кол-
басно-сосисочных изделий близко к 
50%, пельмени за год подорожали 
больше чем на 20%, вафли и пря-
ники – на 18%.
 Строительство Дома куль-

туры в деревне Ярабайкасы на 
150 мест было завершено только 
после того, как жительница Мор-
гаушского района и.В. николаева 
обратилась к президенту страны 
в ходе личного приёма граждан. 
В 2022 году планируется построить 
Дом культуры в Канашском районе 
в д. Юманзары на 100 мест и начать 
строительство центра культурного 
развития в Цивильском районе.
 В 2022 году на ремонт до-

рог в Чувашии в рамках нацпро-
екта выделено 2,9 млрд. рублей. 
Будет обновлено более 20 киломе-
тров федеральных дорог. Слоями 
износа (асфальтобетонная смесь 
толщиной 4 см) защитят участки с 
601 по 612 км трассы М-7 «Волга» 
в Ядринском и Моргаушском рай-
онах, а также на 12-километровом 
отрезке дороги Цивильск – Улья-
новск в районе Канаша.
 В рамках программы «Фор-

мирование современной город-
ской среды на территории Чуваш-
ской Республики» на 2018 — 2024 
годы» 364 млн. рублей выделено 
на оборудование для детских 
площадок и других обществен-
ных зон в Чебоксарах, новоче-
боксарске, Шумерле, Ядрине, 
Цивильске, Канаше и сельских 
территориях. Будут устанавли-
ваться детские городки, игровые и 
гимнастические комплексы, каче-
ли, беседки, трибуны, арены, вело-
парковки, скамейки.
 В Чувашии сменился ген-

директор двух дочерних компа-
ний «Газпрома». непотопляемый 
68-летний К. Мифтахутдинов 
ушёл на пенсию. Новым руководи-
телем АО «Газпром газораспреде-
ление Чебоксары» и ООО «Газпром 
межрегионгаз города Чебоксары» 
избран его заместитель А. Бусыгин.

нАРоД СМЕётСЯ:
 2021 год прошёл доста-

точно неплохо: подорожали 
только два вида товаров – про-
довольственные и непродо-
вольственные.
 «Ну вот, теперь и на 

трамвае можно бесплатно ез-
дить», – поделился своей ра-
достью новоиспечённый Герой 
труда Миллер.

Наши 
юбиляры:

Белоглазов Фёдор Кирил-
лович, (70 лет), г. Алатырь.

Моисеев Ревокат Прохоро-
вич, (100 лет), Красноармей-
ский район.

Яковлева тамара Семёнов-
на, член КРК Шемуршинской 
районной организации КПРФ. 

В эти дни 
родились:

Савельев Валерий Михай-
лович, секретарь Тувсинского 
ПО, Савельева Руфина Степа-
новна, Цивильский район.

Синеев Владимир Фёдоро-
вич, Батыревский район. 

Душина Галина Викторов-
на, председатель Алатырского 
отделения «Дети войны».

Куприянов Александр 
Александрович, г. Алатырь.

Сидякина ирина Валенти-
новна, Алатырский район.

Гладкина Зоя Андреевна, 
Фёдоров Геннадий иванович, 
ильина Антонина Васильев-
на, Александров иван Алек-
сандрович, Ибресинский рай-
он.

Палицкий Александр Ана-
тольевич, Вурман-Сюктерское 
ПО, Чебоксарский район.
носова Светлана юрьевна, 
Семяхин Валерий Сергеевич, 
Миронов Дмитрий Констан-
тинович, иванова Анастасия 
Александровна, г. Чебоксары.
ным и близким.

Прочитал газету сам – передай другому!

29 лет назад, 13-14 февраля 
1993 г. на II чрезвычайном Съезде 
коммунистов России была обра-
зована Коммунистическая партия 
Российской Федерации, которая 
вот уже три десятилетия ведёт 
борьбу за обеспечения прав и сво-
бод трудящихся.

из года в год КПРФ борется 
против антинародных ре-
форм, которые так отчаянно 

пытается навязать дей-
ствующее правительство 
страны. Твердая позиция 
партии и поддержка мил-
лионов людей позволила 
сохранить бесплатное 
очное образование, при-
остановить масштабы 
«оптимизации» и «ком-
мерциализации» меди-
цины, принять в 42 регионах страны 

закон «О детях во-
йны», направлен-
ный на улучшение 
их материального 
положения.

Всё, что было 
проделано нами 
за эти годы, не по-
лучилось бы без 
вашей, дорогие 
партийцы, колос-
сальной поддерж-
ки и веры в наше 

общее дело!

Чувашский реском КПРФ, Чебоксарский 
горком КПРФ выражают искренние соболез-
нования родным и близким в связи с кончи-
ной секретаря 35-го первичного партийного 
отделения г. Чебоксары, ветерана архивно-
го дела

Фёдорова Фёдора Фёдоровича,
составителя сборника «Великий Октябрь и 
образование Чувашской автономной обла-
сти» и одного из авторов хроники «Чуваш-
ская областная организация КПСС», издан-
ных Чувашским рескомом КПРФ.

Его отличали ответственность, порядоч-
ность, принципиальность и доброта к лю-
дям. Светлая память о Фёдоре Фёдоровиче 
навсегда сохранится в наших сердцах.

Красночетайский райком КПРФ выража-
ет глубокие соболезнования родным и близ-
ким ушедшего из жизни бывшего члена рай-
онной ТИК, главврача ЦРБ

Манейкина Валерия Михайловича.

С днём рождения, КПРФ!

Скоро в Шумерлинском 
районе начнётся масштаб-
ная разработка песчаных 
карьеров. Документ об 
этом подписан 10 февраля. 
Это означает, что в эмоци-
ональном диалоге между 
местным жителями, вла-
стями и строителями трас-
сы М-12 поставлена точка. 

Песок для сооружения 
высокоскоростной ма-
гистрали нужен, жела-

тельно близко к месту строй-
ки, чтобы снизить затраты на 
перевозку. Ну а то, что карье-
ры появятся на землях сель-
хозугодий, то это – уже издержки, обычно считают вы-
сокопоставленные менеджеры. По проекту новая трасса 
пройдёт по территории 6 муниципалитетов Чувашии.

Интересна сама история появления документа. Из-
начально проект постановления Кабинета Министров 
Чувашии прошёл все необходимые по регламенту про-
цедуры. 31 января он появился на сайте «Народный 
контроль Чувашской Республики» в разделе «Обсуж-
дение нормативно-правовых актов» и провисел там 
пять дней. Обсуждение было закрыто 4 февраля.

Документ о переводе 172 га сельхозугодий в зем-
ли промышленности появился на следующий день по-
сле заседания Кабмина. Судя по всему, постановле-
ние приняли в заочном порядке. Подписал его Глава 
Чувашии и по совместительству председатель прави-
тельства Олег Николаев. В соответствии с ним, три 
участка в Большеалгашинском сельском поселении и 
два участка в Краснооктябрьском сельском поселении 
общей площадью свыше 170 га теперь не сельхозуго-
дья, а земли промышленности. 

Всё это, кажется, просто цифры. Если не вспом-
нить, как в начале прошлого года местное население 

сопротивлялось появлению 
песчаных карьеров у своих 
деревень. И их можно по-
нять – чаще всего на месте 
отработанных карьеров по-
является болото со всем со-
путствующим. Кроме того, 
люди уверяли, что сельхо-
зугодья они используют.

В Шумерлинский муници-
пальный округ на днях ездил 
внушительный десант ре-
спубликанских чиновников: 
один из вице-премьеров со 
специалистами, чтобы ещё 
раз разъяснить муници-
пальным властям ситуацию 

и прощупать настроения на местах. Правда, о каком 
эмоциональном подъёме можно говорить, если район 
стал пилотной площадкой по внедрению неоднознач-
ной реформы местного самоуправления, к тому же па-
раллельно борется с китайскими инвесторами.

Летом прошлого года Минприроды Чувашии выдало 
компании АО «ДСК «Автобан», являющейся генераль-
ным подрядчиком строительства автомагистрали М-12, 
пять лицензий на добычу строительного песка. Список 
на 1 января 2022 года опубликован на официальном 
сайте ведомства. Московская компания может пользо-
ваться месторождениями «Краснооктябрьское», «Ду-
бовка-1» и «Черемушкинское» Шумерлинского района, 
месторождением «Малая Кубня» в Комсомольском 
районе и Кошлоушским месторождением Ибресинско-
го района. Срок действия лицензий – от трёх до пяти 
лет.

Принятый 10 февраля документ закрепил за строите-
лями М-12 теперь уже бывшие земли сельхозназначения 
для разведки и добычи строительных песков Черемуш-
кинского и Краснооктябрьского месторождений, пишет 
ИА «Правда ПФО».

В Чувашии на землях сельхозугодий 
появятся песчаные карьеры


